

# 創刊特大号



# スポーツ吹矢

題字：青柳 清

## Contents

- 1面 代表理事挨拶
- 2面 日刊スポーツ杯開催予定!
- 3面 新規支部続々開設
- 4面 コロナに負けるな!! ビックサクセスより

◎一般社団法人 銀座スポーツ吹矢倶楽部 会報・第1号  
 ◎頒価 100円(送料別)  
 【事務局】〒104-0061 東京都中央区銀座 3-8-12 大広朝日ビル  
 TEL: 03-3564-8248 FAX: 03-5159-8671  
 【E-mail】 info@sports-fukiya.jp  
 【URL】 http://www.sports-fukiya.jp  
 【発行所】 一般社団法人 銀座スポーツ吹矢倶楽部  
 【発行人】 青柳 芳英

# 全国43都道府県から入会者「スポーツ吹矢」の復興願う!!

「スポーツ吹矢」復興の本拠地として昨年12月1日設立された全国組織の新しい吹矢の団体「一般社団法人 銀座スポーツ吹矢倶楽部」(以下倶楽部)に全国から入会者が相次いでいます。入会者は43都道府県に広がり、この春、1000名様を超えてから勢いがつき、これまでに100名以上の支部長が入会するなど、どんどん増えています。新設の地域支部での段位級位試験も活発になってきました。そんな勢いを象徴するようにマスコミも注目、3月には全国スポーツ紙の「日刊スポーツ」が倶楽部のレーンで「スポーツ吹矢」を体験して、その魅力を紙面で紹介してくれました。そこで「一般社団法人 銀座スポーツ吹矢倶楽部」から新型コロナウイルスの不安を吹き飛ばすくらい元気いっばいな内容の初の会報を会員の皆様にお届けします。

## 1000人以上の支部長が入会!

全国組織の「一般社団法人 銀座スポーツ吹矢倶楽部」の特長は「楽しくなければ吹矢じゃない」というスポーツ吹矢の創始者の言葉に返って運営されていることです。

例えば「基本動作」は腹式呼吸が自然に身につく健康増進の要として大切にしますが、得点を競う大会や競技会では採点の対象にはしません。しかし、楽しくても必要以上にお金

がかかるようでは「万人が楽しめるスポーツ」とは言えません。

「一般社団法人 銀座スポーツ吹矢倶楽部」では、もっと、もっと、多くの人に「スポーツ吹矢」に親しんでいただくため、会費も、昇級昇段試験も安く抑え、門戸も広げました。

こうした倶楽部の方針が昨年12月1日に発表されると全国から「新しい団体の設立おめでとうございます!」「応援しているものとしてやっとな安心し、また心強く思っております」など励ましの声とともに入会者が相次ぎました。

これまでに入会者は43都道府県に広がり、支部長は101人、公認指導員は上級公認指導員を含め267人が入会してくれました。

「一般社団法人 銀座スポーツ吹矢倶楽部」では、こうした皆様の期待に応えるために入会者様の声を極力取り入れ、何よりも「会員ファースト」で倶楽部を運営することをお約束させていただきます。

今年の5月末までにご入会いただければ初年度の会費は無料ですので、どうぞお仲間の皆様にお声をかけていただければ幸いです。

新型コロナウイルスの蔓延が心配されています。

会員の皆様におかれましては、くれぐれも、くれぐれも、ご用心ください。

## 指導員資格者267人がご入会

全国からのご入会者は、この3月末現在で、北は北海道から南は鹿児島県まで43都道府県に渡っています。もっとも多いのは岐阜県の165人、次いで東京都の138人、茨城県の119人、埼玉県の100人と続いています。このうち支部長は101人、公認指導員は上級公認指導員を含めて267人と300人に迫っています。初段以上のご入会者は右記の通りです。

五段以上	=	186人
四段	=	121人
三段	=	164人
二段	=	101人
初段	=	136人

## 代表理事挨拶

この度は全国から多数の「スポーツ吹矢」アスリートの皆様にご入会を賜り、心より、心より、御礼を申し上げます。ありがとうございます。

「スポーツ吹矢」を創始したのは株式会社ダイセイコーの創業者で、私の父である青柳清です。青柳清は「万人の健康増進」を願い「スポーツ吹矢」を創始しました。青柳清の夢は「スポーツ吹矢」を国民的スポーツに育てることでした。それを願って青柳清は懸命に全国を行脚して普及に努めましたが、その途中で、病に倒れ、夢は叶いませんでした。私が新しい全国組織の吹矢団体「一般社団法人 銀座スポーツ吹矢倶楽部」を立ち上げたのはその創始者の夢を引き継ぐためです。

「吹矢の発展は我々の使命である。一番大切にしなければならないのは吹矢を愛するファンであり、これから吹矢を好きになる人を育てることである。であるならば、いろいろな団体があっても良いのではないかと。」と。

## 「一般社団法人 銀座スポーツ吹矢倶楽部」の使命は「会員ファースト」!!

ですから「一般社団法人 銀座スポーツ吹矢倶楽部」は「楽しくなければ吹矢じゃない」という創始者の言葉に返って「もっと楽しく」することに努め、国民的スポーツになるよう費用にも配慮しました。

予想を超える多数のご入会者様は、我々の何よりの励みになります。しかし、同時に我々は、大きな責任も背負うことになります。その責任を果たす道は「会員ファーストしかない」と私は、今、固く、固く、決意しています。

会員の皆様からのご意見、ご提案をお待ちしています。

どうぞ皆様、新型コロナウイルスにはくれぐれも、くれぐれも、ご用心ください。

一般社団法人 銀座スポーツ吹矢倶楽部 代表理事

青柳 芳英



## 楽しくなければ吹矢じゃない!!

「スポーツ吹矢」は、株式会社ダイセイコーの創業者である青柳清が東京・銀座で創始した新しいスポーツです。「健康」に恵まれなかった創業者は、あるとき「気功」が身体に良いと知り、本場の中国まで出かけ、現地で合宿して「気功」を学びました。そして、その健康効果の源泉が「腹式呼吸」にあることを知り、帰国してから懸命に「気功」に取り組みましたが長続きしませんでした。何故か? 創業者は懸命に考えました。その結論は「楽しくないから」でした。どうしたら楽しく健康に良い腹式呼吸を続けら



▲創業者(右)の念をしつかりと受け継ぐ

れるだろうか? こうして生まれたのが「スポーツ吹矢」でした。誰もが楽しく健康になれる、仲間作りにも最適な「スポーツ吹矢」は、生涯スポーツとして最適で創業者は、いつの日かオリンピック種目の一つになることを夢見ていました。生涯スポーツとして国民的スポーツに発展させるためには門戸をさらに広げる努力が必要です。こうしたことを背景に「一般社団法人 銀座スポーツ吹矢倶楽部」は2019年12月1日、株式会社ダイセイコー/ビックサクセスの応援を得て「もっと楽しく! もっと自由に!」をモットーに設立されました。

# 『日刊スポーツ』杯争奪 《青柳清記念大会》を開催します!!

会員の皆様の日ごろの「心技練磨」の集大成の場として「一般社団法人銀座スポーツ吹矢倶楽部」では倶楽部主催の大会を計画しています。

例えば日本でスポーツ紙として最大の発行部数を誇る日刊スポーツの協力を得て「日刊スポーツ杯」を男女のアスリート別に競う『日刊スポーツ杯争奪』青柳清記念大会」が内定しています。

これまでも「スポーツ吹矢」はマスコミに注目され、昨年8月はV6坂本昌行さん、一昨年6月にはお笑いタレントの「さまぁ〜ず」がダイセイコー/ビックサクセス

のお店「銀座大成功倶楽部」を訪れ「スポーツ吹矢」を体験しました。

この3月23日には日刊スポーツ新聞社販売局販売推進部の金子航太郎部長がお店のレーンでスポーツ吹矢を体験しました。「一般社団法人銀座スポーツ吹矢倶楽部」の准師範に昇格の決まっている下野和朗六段の指導で汗をかいた金子部長は、その魅力を3月31日付の記事で紹介してくれました。

その際、金子部長との間で「日刊スポーツ杯」を競う大会の開催で合意しました。「日刊スポーツ杯争奪」青柳清

記念大会」はコロナウイルスの終息具合を見て開催日を決めます。このほか「一般社団法人銀座スポーツ吹矢倶楽部」では武者修行の場として他の吹矢団体との交流戦などの大会も計画しています。

## 「日刊スポーツ」地域の大会も応援

「日刊スポーツ」の金子部長は、地域で行われる様々な大会の応援にも積極的です。

地域での大会で「日刊スポーツ」の協力を希望するときは「一般社団法人銀座スポーツ吹矢倶楽部」までご相談ください。



▲スポーツ吹矢の体験取材が掲載された3月31日付けの日刊スポーツ紙面



▲「銀座大成功倶楽部」のレーンで「スポーツ吹矢」の体験をする日刊スポーツの金子部長と指導の下野六段



▲下野六段から「基本動作」の手ほどきを受ける金子部長

## 「銀座大成功倶楽部」取材した主なTV一覧

	2014年 9月21日	日本テレビのバラエティ番組、サンパリュ「雑居ジャパン〜小さな日本み〜つけた!〜」の中でダイセイコーが紹介され、女優の木村佳乃さん、お笑い芸人の後藤輝基さん(フットボールアワー)、日本テレビアナウンサー榎太一さんが来社し、スポーツ吹矢を体験しました。
	2016年 1月27日	フジテレビ「あしたのニュース」で木村拓也アナウンサーが来店、吹矢レーンで「スポーツ吹矢」に挑戦
	2017年 7月27日	TBSテレビの人気番組「メロク」で俳優・歌舞伎役者の河合雪之丞さんがお店で「スポーツ吹矢」を体験
	2018年 6月7日	テレビ東京の人気番組「モヤモヤさまぁ〜ず2」のロケがお店で行われ超一流お笑いコンビの三村マサカズさんと大竹一樹さんが「スポーツ吹矢」を体験、「名勝負が生まれるスポーツ吹矢専門店」として紹介された
	2019年 8月9日	フジテレビの人気番組「ノンストップ」で「スポーツ吹矢を気軽に体験できる店」としてアイドルのV6の坂本昌行さんが「スポーツ吹矢」に挑戦



## 「一般社団法人 銀座スポーツ吹矢倶楽部」 理事のご紹介

### 「スポーツ吹矢」で、人生の「ワクワク感」創り出す

人生100年時代へ突入した日本、消費税10%そしてコロナの影響による景気後退とまさに正念場の国内事情ではあるが、人生の先輩方と共に若い世代が一緒に輝かしい日本の復活を推進する大切さを感じています。最高の人生をエンジョイする為には、仕事も含め生活全般が「ワクワク感」を自ら創り出すことが必要です。まずは健康第一、そして仕事の充実とプライベートの充実は自分次第でいか様にも工夫ができます。「一般社団法人 銀座スポーツ吹矢倶楽部」を通じ人生の「ワクワク感」を創り出す為の機会にいただき、最高の人生をエンジョイする一幕を応援したいと思っております。人間が最も幸せと感じる時は、自己の成長を感じた時と言われています、まさに吹矢を通じた段位認定や競技などで感じられる事と思います。そして吹矢を通じた仲間が共に励まし合い、互いを思いやる心で繋がるコミュニティこそが「一般社団法人 銀座スポーツ吹矢倶楽部」の目指す事と考えております。吹矢を通じ最高の人生をエンジョイしませんか!と全国の皆様へお伝えし仲間を増やしていきたいでしょう。

一般社団法人 銀座スポーツ吹矢倶楽部  
理事 皆川 和久



### 「スポーツ吹矢」を老後の新たなライフスタイルにする

私は、介護を改善させる目的のデイサービス「リハプライド」を全国FC展開させていただいています。高齢になって介護が必要になった方でも無理のないリハビリを行う事で、介護状態は改善します。「リハプライド」では、専用のトレーニングマシンを使用してリハビリを行います。マシンをやっている姿はとてもカッコイイものです。身なりにも気をつかうようになって、おしゃれになります。私は初めて「スポーツ吹矢」を体験した時に、矢のスピードにとっても驚きました。そのとき、ご高齢の方にとっても「スポーツ吹矢」は素敵なライフスタイルになってくれると確信しました。

ダイセイコー創業者、青柳清氏が発案して生み出した「スポーツ吹矢」。その創業者の意志を継いで普及に努められる青柳芳英代表理事を支えて、みなさまと共に微力ながら普及に尽力して参りたいと存じます。これをご縁にご指導ご鞭撻のほど何卒よろしくお願い申し上げます。

一般社団法人 銀座スポーツ吹矢倶楽部  
理事 山下 哲司



PROFILE

株式会社日立製作所、株式会社マルマンゴルフ宣伝部、株式会社薬日本堂の取締役経営企画部長、株式会社銀座テラーグループの専務取締役として事業再生及びブランディングを行い、2007年社団法人日本PR協会の優秀賞受賞。鳩山内閣 首相官邸にて中小企業ビジネス支援政策メンバーとなる。現在、株式会社 SamuraiCEO 代表取締役であり経済産業省中小企業庁『小さな企業 未来会議』メンバー。21世紀ビジネスモデル研究会やフジサンケイビジネスアイ大手町経営者クラブを立ち上げる。成長戦略、ビジネスモデル、ブランディングなど中小企業の経営顧問として活躍。

PROFILE

マクドナルドを日本でFC展開したベンチャー経営者の祖である藤田より直接薫陶を受け、自身も数々のFC展開で実績をあげる。高齢者介護の問題解決を目的に、学術研究の道に進む。医学博士が40年の歳月をかけて構築した、医学的エビデンスが豊富で、信頼性の高い世界的にも類のない理論に基づくリハビリプログラムを採用して、システム化した。現在、医師も加盟する店舗数ナンバー1の介護フランチャイズを主宰し、全国で「介護の改善」を多数実現している。著書に、最新刊『なぜ水を飲むだけで「認知症」が改善するのか(KADOKAWA)』『介護で会社を辞める前に読む本』(ダイヤモンド社)、『介護がいなくなる 驚異のリハビリ』(宝島社)がある。

一般社団法人  
銀座スポーツ吹矢倶楽部  
新規支部紹介

# 地域支部設立も相次ぐ!!

多数の入会者を受け全国各地で「地域支部」の設立も相次いでいます。新型コロナウイルスの蔓延を阻止するため今は活動を控えたり自粛したりしていますが新規「地域支部」の一部をご紹介します。

## 東京都心で「楽しく吹く」伝統の支部

東京都からは「一般社団法人 銀座スポーツ吹矢倶楽部 目白高南吹矢会支部」が立ち上がりました。

公認指導員の加藤良樹支部長(四段)は「スポーツ吹矢」歴14年のベテランで東京都の大会でも優勝経験のある実力者。「スポーツ吹矢」の創始者になって「楽しく吹こう」と伝統の支部の先頭に立ってきました。そんな和気あいあいとした支部では96歳の池上長太郎さん(三段)が「スポーツ吹矢」で生涯現役を体現して

います。

役員は副支部長の鈴木紘一さんが五段、小田栄一さんが四段、会計の吉田静江さん三段、そして会計監査の佐々木弘子さん他、元気印の小野慶万さん(87歳)、小林多恵子さん(84歳)、真面目一本・中村恵一さん(70歳)、吉澤コヨさん(78歳)等、設立当時の方々と毎日楽しく吹いています。加藤支部長は「これからは六段、七段も育成したい」と張り切っています。



▲4月15日付けの日刊スポーツに掲載された「一般社団法人 銀座スポーツ吹矢倶楽部目白高南吹矢会支部」の加藤支部長と池上さんの記事

# 茨城

## 「スポーツ吹矢」のメッカ茨城県では「交流戦」も

茨城県第2の都市、土浦市で創立された「一般社団法人 銀座スポーツ吹矢倶楽部 土浦西支部」は公認指導員の渡辺崇博支部長以下11人。渡辺支部長の「スポーツ吹矢」歴は、もう10年で、石塚博さん(副支部長)、石井直人さん(同)、山中美津子さん(会計)、木村とし子さん(会計監査)ら腕前確かな10人の仲間が渡辺支部長のもとに結集しました。新支部の目標は「健康増進と仲間作り」。渡辺支部長は「茨城県内のお仲間と呼びかけて茨城県大会を開催したい」と呼びかけています。

公認指導員の宮川功一支部長以下20人、いずれも精鋭のアスリートです。宮川支部長はこれまで16年間も「スポーツ吹矢」の最前線で普及に努めてきた大功労者。このほど一緒に苦労してきた同じ功労者の公認指導員の鈴木津紀子さん(副支部長)、上級公認指導員の高橋政男さん(会計)らと「楽しくなければ吹矢じゃない」という「スポーツ吹矢」の原点に戻ろう、と心機一転「取手かわせみ支部」を立ち上げました。取手市の市鳥「かわせみ」のように一直線的をねらう「取手かわせみ支部」の宮川支部長は「茨城県内の仲間と交流戦を開催したい」と「土浦西支部」の渡辺支部長の呼びかけに答えています。

「一般社団法人 銀座スポーツ吹矢倶楽部 取手かわせみ支部」のメンバーは

# 岐阜

## 「麒麟がくる」岐阜県に二つの支部、67人の大型支部も

NHKの今年の大河ドラマ「麒麟がくる」で注目の岐阜県では「一般社団法人 銀座スポーツ吹矢倶楽部 可児御嵩支部」「一般社団法人 銀座スポーツ吹矢倶楽部 ぎふ中津川支部」らが創立されました。

「可児御嵩支部」の浦田則臣支部長(公認指導員)は日本のスポーツ行政の中心であるスポーツ庁の団体で活躍しました。毎週土曜日、可児市の下恵土地区センターでお仲間5人と練習に汗を流しています。浦田支部長は「スポーツ吹矢の普及振興に努力します」と力強く宣言しています。

「ぎふ中津川支部」は総勢67人で、公認指導員の田尻信夫支部長(五段)は第3代目の支部長になる伝統の大型支部。田尻支部長をサポートする清水満副支部長(事務局)は四段、もう一人の副支部長の本田欣一さんは三段、会計の鈴木みよ子さんは初段、そして会計監査の半坂正幸さんは三段で役員も実力のあるメンバーがそろっています。

田尻支部長は初代の支部長で「一般社団法人 銀座スポーツ吹矢倶楽部」の准師範に昇格予定の清水錠治さんに励まされ「支部の仲間を100人に増やす」と張り切っています。

## 「ふれあい」重ね 54人の支部を群馬県で創立

群馬県に設立された「一般社団法人 銀座スポーツ吹矢倶楽部 ふれあい群馬支部」の杉田安啓支部長(公認指導員)は、公益社団法人群馬県身体障害者福祉団体連合会の会長や高槻市箕郷地区民生委員・児童委員協議会会長で群馬県の福祉行政の要職にある人物。

「スポーツ吹矢」の実力はもちろん、社会貢献の先頭に立つ人だけに、指導力に優れ「ふれあい群馬支部」は8教室54人の勢いのある新設支部となりました。

杉田支部長は、高崎市箕郷地区福祉協議会での「スポーツ吹矢教室」や「体

験会」箕郷長寿センターでの「スポーツ吹矢初心者講習会」と「会員募集」箕郷、北部、金古、下里見、そして榛名の各公民館での「教室」と「体験会」と、精力的に「ふれあい」を重ね「新しい支部をもう一つ立ち上げる」と意気込んでいます。



▲杉田安啓支部長の練習風景

## 神話の舞台で「普及の神話」に挑む島根県の3支部

日本神話の舞台になった島根県出雲市と雲南市に一挙に3つの有力支部が誕生しました。

出雲市に誕生したのは「一般社団法人 銀座スポーツ吹矢倶楽部 斐川エアポート支部」(高根俊夫支部長)と「一般社団法人 銀座スポーツ吹矢倶楽部 縁∞絆とびす支部」(富田真澄支部長)そして雲南市に誕生したのが「一般社団法人 銀座スポーツ吹矢倶楽部 島根うなんん支部」(土江清夫支部長)。

出雲空港に近い「斐川エアポート支部」公認指導員の高根支部長は陸上競技の華100mで島根県の代表として国立競技場で走ったこともあるアスリートで現在も日本陸上競技連盟の審判員などを務めています。肺活量なんと4000を誇る高根支部長は「肺活量はスポーツ吹矢のおかげ、絆も広がる」と「スポーツ吹矢」の魅力を語っています。

その高根支部長の「絆」で創立され

たのが「縁∞絆とびす支部」。富田支部長は出雲市の健康推進委員でお仲間の健康推進委員、出雲市内の鳥巣コミュニティセンターの中島薫センター長ら6人で支部を立ち上げてくれました。富田支部長は「地区民の健康増進と親睦に一役買いたい」と意気込んでいます。

また「島根うなんん支部」の土江支部長は雲南市のスポーツ推進委員で、こちらも高根支部長に呼応して現職のスポーツ推進委員5人を含む9人で新しい支部を立ち上げてくれました。土江支部長は「スポーツ吹矢のすそ野を広げるために汗を流したい」とスポーツ推進委員らしい抱負を語っています。

### 4つ目の支部も

「斐川エアポート」の高根支部長は「もう一つ、4つ目の支部を立ち上げる」と意気込んでいて島根県から目が離せません。



写真は①神話の舞台、島根県出雲市の「一般社団法人 銀座スポーツ吹矢倶楽部 斐川エアポート支部」の皆さん ②島根県雲南市の「一般社団法人 銀座スポーツ吹矢倶楽部 島根うなんん支部」の練習風景



### 「設立式典」を延期

「一般社団法人銀座スポーツ吹矢倶楽部」では3月25日、「スポーツ吹矢」の再出発を会員の皆様と祝う倶楽部の「設立記念式典」と「設立記念大会」を開催の予定でしたが、新型コロナウイルスの感染拡大防止のため延期しました。予定していた会場は20余年前、創始者が設立総会と記念大会を開催した東京・銀座の「フェニックスホール」。コロナを克服、その終息の見通しがつきましたら改めて「設立式典」と「記念大会」を開催しますのでご期待ください。

マスコミにも取材していただきます。

### 格安の「マスク」を緊急輸入して販売!

「マスク」は全国的に不足して社会問題になっていますが「スポーツ吹矢」の用具を販売している株式会社ダイセイコー/ビックサクセスは取引先を通じて、中国のマスク製造会社から50万枚のマスクを緊急輸入、会員の皆様優先で5月1日から格安でお譲りすることにしました。

マスクは一箱50枚入 2,860円(税)



# コロナに負けるな!!

※送料・代引き手数料別。ワイドな立体3段プリーツタイプです。会員様のご家族、ご友人でもお譲りします。詳しくは当会ホームページをご覧ください。

また株式会社ダイセイコー/ビックサクセスではウイルス感染の脅威からご家族を守る除菌・消臭水「レナウオーター」も緊急で販売しています。

「レナウオーター」は、弱酸性次亜塩素酸水の安心安全な除菌・消臭水で即効性に優れコロナウイルスなどの感染症対策に最適です。

レナウオーターは1つ1,500円(税込)



▲まだまだ品薄状態が続く「マスク」も緊急販売

▶「レナウオーター」でウイルス感染の脅威からご家族を守りましょう!!



マスク、レナウオーターのお申し込みは「ビックサクセス」(FAX:03-3564-5745)まで

## 20余年の実績、用具開発のプロ集団 「ビックサクセス商品研究開発課」

20年以上の「スポーツ吹矢」の発展を用具の面で支えてきたのが株式会社ダイセイコー/ビックサクセス商品研究開発課のスタッフたちです。これまでの長い間、一件の事故も起こさず「安心」「安全」で性能の良い用具の研究開発に努め、NEW矢などのヒット商品を会員の皆様にご提供してまいりました。

### プレーヤーの好むデザインの商品、「個性」を提供する

その商品研究開発課で用具開発のエースとして頭角を現しているのが岐阜県出身の原田直哉課員。信州大学大学院理工学系研究科で最先端の先進繊維工学課程を修了したバリバリのデザイナー、技術者です。まだ20代の原田課員は「現在の用具はデザイン性が乏しくプレーヤーの用具の選択肢が限られている。もっとデザインを豊富にしてプレーヤーの好むデザインの商品、すなわち「個性」を提供できるようにしたい」と意気込んでいます。

ビックサクセス部の堀井達矢部長代理も競争の激しい中国で工場長を歴任したベテラン技術者で「20余年の歴史に甘えることなくどんどん良い用具を開発して会員の皆様のお役に立ちたい」と張り切っています。

よりよい用具の開発では妥協しないビックサクセス部の堀井部長代理(左)と大学院で先端の技術を学んだ同部商品研究開発課の原田課員(右)



## 『スポーツ吹矢』のアスリートが集う『銀座大成功倶楽部』 会員4,000人、25,000人が来店、笑顔を大切にしたい!!

ダイセイコー/ビックサクセスのお店として2016年1月、オープンした「銀座大成功倶楽部」は「スポーツ吹矢」アスリートに愛されて、これまでの会員は4,000人を超え、お店への来店者総数は、なんと25,000人になりました。10mの2レーンでは競技会も開かれています。蛭田かおり店長(初段)とスタッフの梅原葉子さん(二段)、柏木房子さん(四段・公認指導員)は「これからもお客様の笑顔大切にしていきたい」と張り切っています。



写真左から蛭田店長、梅原さん、柏木さん

## 「全国の介護施設に吹矢レーンを設置」

空前の高齢社会を見越して、昨年2つのリハビリ介護施設をオープンさせたダイセイコー/ビックサクセスのリハビリ型介護施設「ダイセイコーリハプライド」では10m吹矢レーンをそれぞれ2レーン併設しています。会員の方ならどなたでもご利用できます。ご希望の方は以下までどうぞ。※現在は新型コロナウイルスの影響により休業となっております。



**ダイセイコー リハプライド北綾瀬大谷田**  
東京都足立区大谷田 4-18-2  
TEL.03-5856-3233 FAX.03-6802-5521

**ダイセイコー リハプライド大和クリニックモール**  
神奈川県大和市鶴間 1-31-1 大和クリニックモール 3F  
TEL.046-240-8461 FAX.046-240-8462



## 「スポーツ吹矢」編集後記

■新時代の令和2年は新型コロナウイルスとの戦いで幕を開けました。事態は深刻化するばかりですが「一般社団法人 銀座スポーツ吹矢倶楽部」の創立が発表されると全国各地から入会申込書が山のように届き、会員証の発行さえ間に合わないほどでした。

■こんなにも「スポーツ吹矢」の復興を願うアスリートの皆様がいるのか、と胸が熱くなりました。この間、全国各地の支部長や指導員の先生方からたくさんのアドバイスや応援の声もいただきました。

■「コロナに負けるな!」の横断幕は事務局員一同が会員の皆様のご健康を祈念して作成しました。まだまだ小さな事務局ですが、その期待に応えるべく、皆様のお役に立てる事務局へ邁進してまいります。会員の皆様と私との「HOT LINE」(03-3564-8248)を設けましたのでご利用ください。

一般社団法人 銀座スポーツ吹矢倶楽部  
事務局 田口 貴

# 「スポーツ吹矢入門セット」を 会員価格で販売

会員様だけの  
お得な特典

■軽量グラスファイバー 1本筒入門セット  
通常価格 16,200円 ▶▶▶▶▶ **14,000円**

■グラスファイバー 1本筒 260 入門セット  
通常価格 21,000円 ▶▶▶▶▶ **17,000円**

■ジョイント式グラスファイバー筒 260 (3連結タイプ) 入門セット  
通常価格 28,500円 ▶▶▶▶▶ **23,500円**

●入門セットの商品内容例  
※的、マウスピース、レギュラー色以外の矢の変更はできません。

- ①的(的シール10枚入り)
- ②NEW矢L(ラージ)タイプ(10本入り) ※約129mmでカットしています。
- ③矢抜き…的から矢を抜くときに使用します。
- ④パイプクリーナー紐タイプ…筒の中を掃除します。
- ⑤矢入れホルダー…矢を収納して首にかけられます。
- ⑥筒…約120cm ※筒の種類・カラーをお選びいただけます。
- ⑦筒ケース…筒を大切に保管します。
- ⑧スポーツ吹矢の魅力と手引き…基本動作等を解説している冊子です。 ※各セットとも筒・矢(10本入り)のカラーをご指定ください。

商品のお申込み  
お問い合わせは

## ビックサクセス

■URL: <https://www.big-success.jp/>  
■E-mail: [info@big-success.jp](mailto:info@big-success.jp)

☎ 03-5250-0802 (販売お問い合わせ)  
平日9:00~17:30

☎ 03-5250-4545 (用具お問い合わせ)  
平日9:00~17:30

FAX 03-3564-5745 (24時間受付)